
REQUERIMENTO  N.º          46         ⁄2010.

 

Ementa:  ao Prefeito, para informar, através da Secretaria de Planejamento, qual o posicionamento da 
Administração  Pública  com  relação  às  reclamações  sobre  recorrentes  enchentes  em  ruas  do  bairro 
Santana.

 
 
 

Senhores Vereadores:

 
 
 

REQUEIRO  à Mesa, consultado o Plenário,  seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal - Dr. João Antônio 
Salgado  Ribeiro,  solicitando  que  seja  informado  a  esta  Edilidade,  qual  o  posicionamento  da 
Administração  Pública  com  relação  às  reclamações  sobre  recorrentes  enchentes  em  ruas  do  bairro 
Santana. Conforme pode ser verificado nos requerimentos públicos e cópias de protocolos que seguem 
anexos,  há quase 2 (dois)  anos foram solicitadas  medidas  urgentes  para acabar  com o problema das 
enchentes e nada ainda foi feito com a eficácia devida.

 

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira,  22 de novembro de 2010.

 
 
 
 

Vereador Martim César

    Presidente

 
 


